
1

平
へい

成
せい

25年
ねん

度
ど

第
だい

4回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

すこやか・共
とも

に生
い

きる部
ぶ

会
かい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

25年
ねん

11月
がつ

18日
にち

（月
げつ

）午
ご

後
ご

6時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

7階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

委
い

員
いん

6名
めい

石渡
いしわた

勝朗
かつろう

、新井
あ ら

トキ
と き

子
こ

、小
こ

泉
いずみ

忠
ただ

之
ゆき

、知念
ちね ん

ジョアンナ
じ ょ あ ん な

、森脇卓郎
もりわきたくろう

、深
ふか

澤
さわ

香
か

織
おり

参
さん

与
よ

0人
にん

傍
ぼう

聴
ちょう

0人
にん

１ 開会
かいかい

（１）事務局
じむきょく

・ 会議
かい ぎ

の公開
こうかい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
とう

の説明
せつめい

・ 配付
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

（２）部会長
ぶかいちょう

あいさつ

２ 議題
ぎだ い

（１）報告
ほうこく

事項
じこ う

ア
あ

 今後
こん ご

の審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

１）

資
し

料
りょう

１に基
もとづ

き、今
こん

後
ご

の審
しん

議
ぎ

ス
す

ケ
け

ジ
じ

ュ
ゅ

ー
ー

ル
る

案
あん

について確
かく

認
にん

した。

（２）審議
しん ぎ

事項
じこ う

ア
あ

 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

について

資料
しりょう

2～5に基 き
もとづ   

事務局
じむきょく

から、11月
がつ

23日
にち

（土
ど

）に開催
かいさい

予定
よて い

の「平成
へいせい

25年度
ねん ど

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

」の概要
がいよう

、スケジュール
す け じ ゅ ー る

、役割
やくわり

分担
ぶんたん

等
とう

の案
あん

が示
しめ

され、

質疑
しつ ぎ

応答
おうとう

、討議
とう ぎ

した。

■討議
とう ぎ

結果
けっ か

（資料
しりょう

掲載
けいさい

の内容
ないよう

に加えて
くわ    

確認
かくにん

された内容
ないよう

）

・ 囲碁
い ご

・将棋
しょうぎ

コーナー
こ ー な ー

会場
かいじょう

へのアクセス路
あ く せ す ろ

は、大会議室
だいかいぎしつ

で開催中
かいさいちゅう

の講演会
こうえんかい

会場
かいじょう

の脇
わき

を通る
とお  

ことになるが、できるだけ影響
えいきょう

が少なく
すく    

なるよう配慮
はいりょ

して設営
せつえい

する。

・ 来場者
らいじょうしゃ

への当日
とうじつ

配布
はい ふ

資料
しりょう

を別途
べっ と

作成
さくせい

し、全体
ぜんたい

の進行
しんこう

スケジュール
す け じ ゅ ー る

やバス
ば す

試走
しそ う

の参加者
さんかしゃ

の集合
しゅうごう

場所
ばし ょ

等
とう

がわかりやすいようにする。

・ 現時点
げんじてん

で応募者
おうぼしゃ

の少ない
すく    

バス
ば す

試走
しそ う

の受付
うけつけ

については、当日
とうじつ

第 1部
だい  ぶ 

から

第 2部
だい  ぶ 

の 間
あいだ

に案内
あんない

を 行 う
おこな   

とともに、希望者
きぼうしゃ

の名簿
めい ぼ

を作成
さくせい

するなどし、
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現場
げん ば

でのトラブル
と ら ぶ る

を防ぎ
ふせ  

、円滑
えんかつ

な運営
うんえい

に努める
つと    

。

■主
おも

な意見
いけ ん

事務局
じむきょく

 バス
ば す

試走
しそ う

はタウンニュース
た う ん に ゅ ー す

にも大きく
おお    

掲載
けいさい

され、プラスマイナス
ぷ ら す ま い な す

両方
りょうほう

の反響
はんきょう

があったが、現在
げんざい

まだ応募者
おうぼしゃ

が少ない
すく    

状 況
じょうきょう

だ。なお、1回目
か い め

には飯塚
いいづか

市
し

議会
ぎか い

副議長
ふくぎちょう

が乗車
じょうしゃ

予定
よ て い

となっている。

深澤
ふかさわ

委員
いい ん

 講演会
こうえんかい

、囲碁
い ご

・将棋
しょうぎ

コーナー
こ ー な ー

、外国人
がいこくじん

防災
ぼうさい

訓練
くんれん

の会場
かいじょう

が隣
となり

合わせ
あ   

になっているが、脇
わき

の扉
とびら

を使う
つか  

など、互いに
たが    

影響
えいきょう

を与えない
あた      

様
よう

、動線
どうせん

の

配慮
はいりょ

が必要
ひつよう

だ。

小泉
こいずみ

委員
いい ん

 地域
ちい き

の小 中
しょうちゅう

学校
がっこう

にご案内
  あんない

しているが、囲碁
い ご

・将棋
しょうぎ

コーナー
こ ー な ー

はど

れだけ子
こ

ども達
たち

に来て
き  

いただけるか不安
ふあ ん

だ。先日
せんじつ

、田島
たじ ま

中学校
ちゅうがっこう

での

イベント
い べ ん と

でも同
どう

様
よう

の企画
きか く

を行 っ て
おこな      

いただが、興味
きょうみ

のある生徒
せい と

は少ない
すく    

ようだった。

新井
あら い

委員
いい ん

 講演者
こうえんしゃ

に失礼
しつれい

のない様
よう

にするためにも、たくさんの区民
くみ ん

を

呼び込みたい
よ  こ    

が、企画
きか く

で分散
ぶんさん

してしまうので、不安
ふあ ん

だ。

小泉
こいずみ

委員
いい ん

 民生
みんせい

委員
いい ん

児童
じど う

委員
いい ん

協議会
きょうぎかい

では、10地区
ち く

に各 5名
かく  めい

ずつ動員
どういん

を

お願い
  ねが  

した。他
ほか

の委員
いい ん

の方々
かたがた

もぜひ積極的
せっきょくてき

に動員
どういん

をお願い
  ねが  

したい。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 保護
ほ ご

司会
しか い

でも 3地区
ち く

に各 5名
かく  めい

ずつ動員
どういん

をお願い
  ねが  

したところだ。

バス
ば す

試走
しそ う

については、当日
とうじつ

の受付
うけつけ

も可能
かの う

ということだが、定員
ていいん

があるので

トラブル
と ら ぶ る

が無い
な  

よう、運営
うんえい

をお願い
  ねが  

したい。

事務局
じむきょく

 外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

防災
ぼうさい

訓練
くんれん

のコーナー
こ ー な ー

では、原
はら

委員
いい ん

の尽力
じんりょく

によって

外国人
がいこくじん

支援
しえ ん

の関係
かんけい

団体
だんたい

にお声がけ
  こえ    

いただき、何名
なんめい

か参加
さん か

いただけることに

なっている。最初
さいしょ

に役所
やくしょ

の担当者
たんとうしゃ

より、現在
げんざい

考 え て
かんが      

いる防災
ぼうさい

訓練
くんれん

や

支援策
しえんさく

を説明
せつめい

し、その上
うえ

で関係者
かんけいしゃ

と意見
いけ ん

や要望
ようぼう

のやりとりを行いたいと

考 え
かんが   

ている。

ア
あ

 予防
よぼ う

接種
せっしゅ

に関わる
かか     

アンケート
あ ん け ー と

について

資料
しりょう

６に基 き
もとづ   

事務局
じむきょく

から、アンケート
あ ん け ー と

調査
ちょうさ

の実施
じっ し

結果
けっ か

の概要
がいよう

が報告
ほうこく

さ

れ、今後
こん ご

の対応
たいおう

等
とう

について討議
とう ぎ

した。

■討議
とう ぎ

結果
けっ か

・ 子宮
しきゅう

頸
けい

がん予防
よぼ う

ワクチン
わ く ち ん

の接種
せっしゅ

に関する
かん    

回答
かいとう

結果
けっ か

について数値
すう ち

に矛盾
むじゅん

が

あるので、再確認
さいかくにん

の上
うえ

、次回
じか い

再提示
さいていじ

する。

・ 今回
こんかい

示された
しめ      

アンケート
あ ん け ー と

結果
けっ か

を踏まえ
ふ   

、次回
じか い

の部会
ぶか い

で今後
こん ご

の対応
たいおう

や予防
よぼ う

接種
せっしゅ

の受診率
じゅしんりつ

を上
あ

げるための具体的
ぐたいてき

な取組案
とりくみあん

について討議
とう ぎ

する。

■主
おも

な意見
い け ん

森脇
もりわき

委員
いい ん

・深澤
ふかさわ

委員
いい ん

 子宮
しきゅう

頸
けい

がん関連
かんれん

の数値
すう ち

に不自然
ふ し ぜ ん

や矛盾
むじゅん

がある。訂正
ていせい

が
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必要
ひつよう

なのではないか。また受診率
じゅしんりつ

の数値
すう ち

に男子
だん し

が含まれ
ふく    

てしまっているた

め、わかりにくい。 

事務局
じむきょく

 近年
きんねん

の役所
やくしょ

で 行 う
おこな   

アンケート
あ ん け ー と

は性別
せいべつ

を尋
たず

ねず、男女
だんじょ

公平
こうへい

に見る
み  

方針
ほうしん

が市
し

にあり、子宮
しきゅう

頸
けい

がんの項目
こうもく

については、実施
じっ し

直前
ちょくぜん

に追加
つい か

された

ため、回答者
かいとうしゃ

の性別
せいべつ

を尋ねる
たず    

設問
せつもん

を合わせて
あ    

追加
つい か

することができなかった。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

・森脇
もりわき

委員
いい ん

 未受診
みじゅしん

の原因
げんいん

は各予防
かくよぼう

接種別
せっしゅべつ

に異なる
こと    

。全体
ぜんたい

の傾向
けいこう

だけでなく、より細かい
こま    

分析
ぶんせき

や調査
ちょうさ

が必要
ひつよう

ではないか。「時期
じ き

を逃した
のが    

」

という回答
かいとう

の原因
げんいん

などもっと明らか
あき    

にできないか。

深澤
ふかさわ

委員
いい ん

 日本
にほ ん

脳炎
のうえん

については、副作用
ふくさよう

についての報道
ほうどう

が広く
ひろ  

され、一時
いち じ

中断
ちゅうだん

していたものを近年
きんねん

再開
さいかい

した事情
じじょう

がある。一定
いってい

の安全性
あんぜんせい

が確認
かくにん

され

ての再開
さいかい

だが、副作用
ふくさよう

への不安
ふあ ん

がまだ大きい
おお    

ようだ。

事務局
じむきょく

 回答
かいとう

内容
ないよう

の原因
げんいん

や背景
はいけい

などについては、推測
すいそく

するしかない。また、

義務付けられて
ぎ む づ     

いるものと任意
にん い

のものについては、考え方
かんが かた

や対策
たいさく

も違って
ちが    

くるだろう。副作用
ふくさよう

の不安
ふあ ん

があるものについては、ＰＲの強化
きょうか

やリスク
り す く

等
とう

の充分
じゅうぶん

な説明
せつめい

が必要
ひつよう

であると 考
かんが 

えられる。医師会
い し か い

からの推薦
すいせん

委員
いい ん

であ

る鈴木
すず き

委員
いい ん

とも相談
そうだん

の上
うえ

、校医
こう い

の会合
かいごう

との連携
れんけい

による啓発
けいはつ

も検討
けんとう

したい。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

・知念
ちね ん

委員
いい ん

 親
おや

の意識
いし き

が何
なに

より重要
じゅうよう

であり、ＰＲ
ぴーあーる

が大切
たいせつ

だと

思う
おも  

。

深澤
ふかさわ

委員
いいん

 子ども
こ   

が大きく
おお    

なると予防
よぼう

接種
せっしゅ

の間隔
かんかく

が開く
あ  

こと、 昔
むかし

は

学校
がっこう

で 行
おこな

われていた予防
よぼう

接種
せっしゅ

が、わざわざ病 院
びょういん

にまで行かなくて
い     

は

ならなくなったことなども原因
げんいん

と 考
かんが 

えられる。母子
ぼ し

手帳
てちょう

には予防
よぼ う

接種
せっしゅ

情報
じょうほう

が掲載
けいさい

されているが、小学生
しょうがくせい

や中学生
ちゅうがくせい

の保護者
ほ ご し ゃ

はそれを開
ひら

くこと

もまずないだろう。

森脇
もりわき

委員
いい ん

 現状
げんじょう

で各予防
かくよぼう

接種
せっしゅ

に関する
かん    

通知
つう ち

がどのような形
かたち

で流されて
なが      

い

るかその整理
せい り

が必要
ひつよう

ではないか。それを把握
はあ く

した上
うえ

で検討
けんとう

したい。

ウ
う

 子ども
こ   

を地域
ちい き

で支える
ささ    

、子ども
こ    

の生きる
い    

力
ちから

について

資料
しりょう

７に 基 き
もどづ   

事務局
じむきょく

から、子ども
こ   

を地域
ちい き

で支える
ささ    

団体
だんたい

同士
どう し

の情報
じょうほう

共有
きょうゆう

の場
ば

について、参加
さ ん か

団体
だんたい

や概要
がいよう

の案
あん

が示され
しめ    

、討議
とう ぎ

した。

■討議
とう ぎ

結果
けっ か

・ 対象
たいしょう

地域
ちい き

については、こども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

の規模
き ぼ

を想定
そうてい

などの表記
ひょうき

を

外し
はず  

、誤解
ごか い

や限定
げんてい

の無い
な  

ようにする。

・ 各
かく

団体
だんたい

への呼びかけ
よ    

はまず区役所
くやくしょ

から行
おこな

った上
うえ

で、区民
くみ ん

会議
かい ぎ

委員長名
いいんちょうめい

の

案内状
あんないじょう

を送付
そう ふ

する。

■主
おも

な意見
いけ ん
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森脇
もりわき

委員
いい ん

 参加
さん か

団体
だんたい

には、それぞれの団体
だんたい

の紹介
しょうかい

資料
しりょう

など持参
じさ ん

いただいて、

互い
たが  

の活動
かつどう

をアピール
あ ぴ ー る

できる場
ば

であるという呼
よ

びかけ、位
い

置
ち

づけができる

と良
よ

い。

新井
あら い

委員
いい ん

・小泉
こいずみ

委員
いい ん

 民生
みんせい

委員
いい ん

児童委員
じど う い い ん

協議会
きょうぎかい

であれば、啓発
けいはつ

チラシ
ち ら し

がある。

他
た

の団体
だんたい

の方
かた

に活動
かつどう

を理解
りか い

いただく機会
きか い

としたい。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 モデル
も で る

実施
じっ し

の段階
だんかい

で地区
ち く

区切り
く ぎ  

を明確
めいかく

にしすぎて、誰か
だれ  

に

「我々
われわれ

は対象外
たいしょうがい

」というような誤解
ごか い

を与えて
あた    

しまうことは好ましく
この      

ない。

誤解
ごか い

の無い
な  

様
よう

にしたい。区民
くみ ん

会議
かい ぎ

の委員
いい ん

も任意
にん い

で参加
さん か

する場
ば

としてはどう

か。各団体
かくだんたい

への呼
よ

びかけは事務局
じむきょく

で行
おこな

ってほしい。

３ その他
た

・ 公益
こうえき

財団
ざいだん

法人
ほうじん

仙台
せんだい

交流
こうりゅう

国際
こくさい

協会
きょうかい

作成
さくせい

の多言語版
たげ ん ご ば ん

防災啓発
ぼうさいけいはつ

映像
えいぞう

「地震
じし ん

！そ

の時
とき

どうする？」を日本語版
にほ ん ご ば ん

で試聴
しちょう

した。

・ 石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

より神奈川
か な が わ

新聞
しんぶん

に掲載
けいさい

された「川崎
かわさき

市外
しが い

国人
こくじん

市民
しみ ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
かい ぎ

の取組
とりくみ

」の記事
き じ

の紹介
しょうかい

があった。検討
けんとう

内容
ないよう

として重複
じゅうふく

部分
ぶぶ ん

があり、調整
ちょうせい

や確認
かくにん

が必要
ひつよう

ではないかとの指摘
して き

があった。

・ 閉会
へいかい

に際
さい

し、北沢
きたざわ

副区長
ふくくちょう

より挨拶
あいさつ

があり、明日
あ す

19日
にち

が福田新
ふくだしん

市長
しちょう

の初登庁
はつとうちょう

であること、新
しん

市長
しちょう

の方針
ほうしん

や区民
くみ ん

会議
かい ぎ

に関わる
かか    

施策
せさ く

や方針
ほうしん

などが明らか
あき    

に

なった場合
ばあ い

、今後
こん ご

会議
かい ぎ

の場
ば

などで報告
ほうこく

していきたいとの発言
はつげん

があった。

（以上
いじょう

）


